## えんちょう先生の わくわくだより NO13 9月13日



ぼたには、ススキが穂を開き、赤とんぼが行き交うこの頃、夜半にはこおろぎの鳴く声も聞

先日9月9日(月曜日)は3回目の草取り交流会。「これ程暑いから、きっとおじいちゃんお ばあちゃんには来てもらえないね」と職員で話していたのですが、朝から陽が照り真夏日に なったにも関らずに13名の方が参加して下さった事にまず感謝!この日は、年中組のこど も達のそばで滑り台の周りを30分間、草を取って頂きました。それは暑くて、こども達も 「あつい あつい」と言いながら、それぞれの場所で各年次ともよく頑張りました。その後、 お願いしてあった苗木のボランティアサークル「ほっとしょクラブ」の4名の方に、「わんぱ く団の走れ一番星」「おじぞうさんの目が赤くなる日」「ちいちゃんのかげおくり」の大型絵 本や手作りの紙芝居を読み聞かせて貰いました。ちょっと難しいからと、年少さんはすぐに 出ていける様な場所に座ったのだけれど、とても静かに最後迄参加できた事に驚きました。 小さいこども達でも、真剣に向き合えば、こんなに気持を動かしながら聞けるんだと改めて、 思った時間でした。「あおいそらは」のフルートの演奏は、とても素敵で、ひとしお静かに聞

き入ったこども達でしたよ。命の大切さ、重み、津波や戦争の怖さを、絵本や紙芝居を通し て知ったこども達、このかわいいこども達の空の上は、いつも晴れて明るい日々が続きます

様にと祈りたいです。草取り交流会に来て下さった方11名が、一緒に参加して頂けてよか

ったです。年長さんは、9月20日に、保護者の方にも参加して頂き、前田動物病院の先生

に来て頂き「命の授業」を受けます。こどもには、気持ちや心に残る話が成長の栄養剤にな

っていきます。沢山の方にお世話になりいろんな影響を受けながら大きくなっていく事が大

こえてくるというのに、日中は、真夏のような暑さが続き、冷房全開の保育室です。

幸せの名言集より





8月8日に行われた未満児組懇談会 みなさん、ご苦労様でした。



お月見会には 秋の七草を飾って!



草を飾って ワーが出る あたって、 みんなで、 おったって、

ほっとしょくらぶのみなさんの話に 静かに耳を傾けるこども達。

ありがとう!



おみなえ 力る昔の匹の

ほっとしょクラブ の方と一緒に 歌いました

5

0

お

ŧ

み

にに

77

ŧ Ø っ き た

こどもらに お 6 月 \$ あ た え

事ですね。まだまだ残暑厳しいですが、みなさん頑張りましょう。

お 1, た

給食先生が貰って来てくれた白めだか、職員室玄関前で元気で す。こどもの見える所と思ってあちこちやって見ましたが、陽の 向きが変わるたびに水が熱くなっちゃって、これ又むつかし い。みなさん職員玄関前をのぞいてみてね。

一かくれたくもに

まくろ

**すみのようなくもに** 

くろい

ぼんのようなつきが でたでたつきが まんまるい まあるいまあるい